

Röflach. (Großfeuer.) Aus bisher noch unbekannter Ursache brach am Donnerstag, den 19. d. M. am Dachboden des zweistöckigen Personalhauses Hafendorf Nr. 27 bei Röflach Feuer aus, welches an den von den 33 Parteien des Hauses am Dachboden untergebrachtten Lebensmitteln, Kleidungs- und Möbelstücken reiche Nahrung fand. Binnen kurzer Zeit stand der ganze Dachstuhl in Flammen. Dem raschen, zielbewußten Eingreifen der Feuerwehren von Biber-

stein, Bichling, Röflach, Lankowitz, Voitsberg und Biber, die in rascher Aufeinanderfolge am Brandplaz erschienen, gelang es den um halb 2 Uhr nachmittags ausgebrochenen Brand in einigen Stunden zu lokalistieren. Die Brandwache stellte die Feuerwehr Biberstein. Das Haus ist Eigentum der Bergwerksunternehmung Mayer-Melnhof.